

Perú cree que destronará a Chile como el mayor exportador de frutas de Sudamérica

Perú destronaría a Chile como el principal exportador de frutas de Sudamérica tan pronto como este año, calcula la Dirección General de Políticas Agrarias, unidad perteneciente al Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego



(Midragri) del país vecino. En un informe publicado hace algunos días, la entidad señaló que entre 2010 y 2024 los envíos agrícolas (considerando frutas y hortalizas frescas) peruanos crecieron a una tasa promedio anual del 11%, mientras que los chilenos lo hicieron al 6,1%.

Así, de mantenerse este ritmo de crecimiento, en 2025 las exportaciones agrícolas de Perú superarían a las de Chile. El organismo proyectó que los despachos peruanos alcanzarán un valor de US\$10.194 millones en el año en el curso, mientras que los chilenos registrarían US\$9.979 millones. Según el informe, en 2024 las exportaciones peruanas casi igualaron a las chilenas, con cifras de US\$9.185 millones y US\$9.403 millones, respectivamente. El auge de las exportaciones peruanas se debe principalmente -de acuerdo con el informe- al aumento en la exportación de frutas, que entre 2010 y 2024 registraron un crecimiento promedio anual del 19,6%, frente al 6,8% de Chile. Según las proyecciones, en 2027 Perú exportará frutas por un valor estimado de US\$11.064 millones, un 9% más que los US\$10.109 millones estimados para Chile. Entre los productos en los que Perú supera a Chile en cuanto a envíos destacan el arándano, la palta, las uvas de mesa y las hortalizas.